



## 64 personnes au don du sang

Lors de leur dernière collecte, les donneurs de sang bénévoles de Domérat ont reçu 64 personnes, parmi lesquels cinq nouveaux. Après un début de fréquentation assez calme, les donneurs sont venus en nombre en fin d'après-midi.

Certains n'étaient pas venus depuis longtemps et leur retour a été accueilli avec grand plaisir par les membres de l'association, ainsi que par les deux médecins et les trois infirmières de l'Établissement français du sang de Moulins (EFS).



**GÉNÉREUX.** Au cours du don.

Après la collation, les noms des gagnants de la tombola ont été révélés, il s'agit d'Adrien, Alexandra et Michel.

L'association invite les donneurs à réitérer leur geste mercredi 6 juillet. 🇫🇷